



S I A R A N P E R S

PPRO Mendatangkan Highscope di Kawasan GKL Kota Bekasi

Jakarta, 18 Juni 2022 – PT PP Properti Tbk (Kode saham: PPRO) yang memiliki 3 lini bisnis termasuk salah satu didalamnya adalah residensial dan Mall & Edutainment yakni dengan menggabungkan kawasan apartemen, *lifestyle mall* dengan fasilitas edukasi dan entertainment. HighScope Indonesia dipilih sebagai program integrasi kawasan PPRO dalam mengembangkan Kawasan hunian, mall & education entertainment yang berlokasi di salah satu unit bisnis PPRO yakni Grand Kamala Lagoon tepatnya di area Lagoon Avenue Mall.

HighScope Indonesia, yang didirikan tahun 1996 oleh Antarina Amir, bermula dari HighScope Educational Research Foundation, Ypsilanti, MI, Amerika Serikat yang didirikan oleh Dr. David Weikart tahun 1970. Melalui penelitian longitudinalnya Dr. Weikart menemukan bahwa program prasekolah yang berkualitas tinggi memberikan dampak yang sangat positif bagi pendidikan anak di tingkat menengah atas, pun berguna bagi kesuksesan masa depan anak. Sekolah HighScope Indonesia - Bekasi merupakan jaringan Sekolah HighScope Indonesia ke-13 dan sudah memulai kegiatan belajar mengajarnya sejak Januari 2022. Saat ini, SHI Bekasi tengah membuka pendaftaran kembali untuk tahun ajaran 2022/2023 dengan kuota yang terbatas untuk program Prasekolah dan Taman Kanak – Kanak.

Dalam sambutannya, Yuyus Juarsa selaku Direktur Utama mengatakan, “Saya mewakili PT PP Properti Tbk sebagai pengembang kawasan Grand Kamala Lagoon menyambut dengan baik kehadiran Highscope Indonesia di kawasan kami. Pengembangan konsep hunian yang terintegrasi dengan fasilitas pendidikan terbaik tentunya memberikan kontribusi dan dampak positif bagi masyarakat khususnya di Kota Bekasi. “

Sekolah HighScope Indonesia resmi dibuka dan akan melakukan pembelajaran tatap muka (sekolah offline) setelah Grand Opening yang diadakan di Lagoon Avenue Mall pada Sabtu, 18 Juni 2022. Rangkaian kegiatan acara ini meliputi sambutan owner & CEO HighScope Indonesia, sambutan BOD PPRO, perform siswa, talkshow parenting dan school tour HighScope Bekasi. “PPRO berharap kolaborasinya dengan HighScope Indonesia dapat meningkatkan traffic Mall dan juga layanan pendidikan untuk penghuni Apartemen dan warga di sekitar Kawasan Grand Kamala Lagoon”, tutup Yuyus.

--SELESAI--

Tentang PT PP Properti Tbk :

PT PP Properti Tbk (kode saham : PPRO) adalah anak perusahaan BUMN dari PT PP (Persero) Tbk (kode saham : PTPP). Perseroan berdiri pada Desember tahun 2013, namun telah memiliki pengalaman sejak tahun 1991 dan Perseroan saat ini telah menjadi *listing company* di Bursa Efek Indonesia sejak Mei tahun 2015. Tahun 2017, Perseroan melakukan pemecahan nilai saham dari Rp. 100 (seratus rupiah) menjadi Rp. 25 (dua puluh lima rupiah). Perseroan mempunyai 3 (tiga) segmen usaha yaitu *Residential*, *Mall& Edutainment*, dan *Hospitality*. Sejak tahun 1991 hingga saat ini Perseroan mengembangkan sekitar 53 proyek diantaranya 36 *Residential*, 11 *Mall & Edutainment*, dan 6 *Hospitality*.

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Corporate Secretary

PT PP Properti Tbk.

Plaza PP Lantai 7

Jl. TB Simatupang No.57

Pasar Rebo, Jakarta 13760

Tel : 021 – 8779 2734

Fax : 021 – 8779 2947

